

Herr Erster Stadtrat Hillgruber teilt mit, dass er mehrere Anfragen hinsichtlich des Vergabeverfahrens zum Thema Street-Work erhalten hätte und dass er offiziell mitteilen könne, die „Therapiehilfe“ habe die Ausschreibung gewonnen.

Fragen dazu gibt es nicht.

Die Vorsitzende dankt dem Personalratsmitglied, Georg Müller, der bei der heutigen Sitzung leider nicht anwesend sei, für seine jahrelange Unterstützung der Ausschussarbeit.

Anschließend dankt sie Herrn Kaumann, der ebenfalls zukünftig nicht mehr im Jugendhilfeausschuss vertreten sein wird, für die gute und angenehme Zusammenarbeit und die tollen, gut lesbaren Vorlagen, für seine Arbeit zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Neumünster.

Dann gibt sie Herrn Kaumann Gelegenheit für eine Erwiderung, und Herr Kaumann dankt dem Ausschuss für die gute Zusammenarbeit, die er sehr geschätzt habe, da die Abläufe immer konstruktiv gewesen seien.